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Zusammen für mehr Teilhabe
Dafür gibt es den Inklusions-Beirat der Stadt Brühl

Dieter Freytag ist der Bürger-Meister von Brühl.

Herr Freytag sagt:
Der Inklusions-Beirat hilft in Brühl bei der Inklusion.
Inklusion bedeutet:
	 Alle Menschen haben die gleichen Rechte.
	 Und alle Menschen sollen mitmachen können.
	 Und alle Menschen sollen gehört werden.
	 Auch Menschen mit Behinderungen.

Der Inklusions-Beirat ist eine Gruppe  
für Menschen mit Behinderungen.

Der Beirat hilft bei vielen Sachen:
	 Der Beirat weiß:
	 Wo Menschen ausgeschlossen werden. 
	 Der Beirat hilft:
	 Damit die Menschen beachtet werden. 
	 Der Beirat sorgt dafür:
	 Dass Menschen mit Behinderungen mit-entscheiden 
	 in der Politik. 
	 Der Beirat berät bei den Planungen der Stadt Brühl. 
	 Der Beirat kümmert sich darum:
	 Barrieren sollen in Brühl weniger werden. 
	 Zum Beispiel Barrieren beim Bauen und beim Verkehr. 
	 Aber auch Barrieren bei Infos. 



28.
Dezember

So können Menschen mit Behinderungen  
mitmachen bei der Wahl

Nur Menschen mit Behinderungen
können die Mitglieder vom Inklusions-Beirat wählen.
Die Stadt Brühl hat Regeln gemacht für die Wahl.

Sie können den Inklusions-Beirat wählen:
	 Wenn Sie eine Behinderung haben.
	 Wenn Sie 16 Jahre alt sind oder älter.
	 Und wenn Sie in Brühl wohnen.

Sie müssen eine An-Meldung zur Wahl ausfüllen.
Sie müssen die Anmeldung im Rat-Haus abgegeben.
Es gibt einen wichtigen Termin für die Anmeldung.
Der Termin ist der 28. Dezember 2025. 
Das heißt: 
Sie müssen sich vor dem Datum anmelden.

Der Inklusions-Beirat wird alle 5 Jahre gewählt.
Die Wahl ist am 18. März 2026. 
Die Wahl ist von 15:00 Uhr nachmittags  
bis 19:00 Uhr abends. 
Sie können auch mit einem Brief wählen.
Zum Beispiel:

Wenn Sie nicht zur Wahl kommen können.
Das heißt dann Briefwahl.



An-Meldung zur Wahl

Sie brauchen einen Vordruck für die An-Meldung zur Wahl.
Der Vordruck ist in diesem Info-Blatt.
Sie müssen den Vordruck ausfüllen.
Sie müssen den Vordruck im Rathaus abgeben.

Die Adresse vom Rathaus ist:
Uhlstraße 3
50321 Brühl

Hier finden Sie auch die An-Meldung:
Sie können den Vordruck herunter-laden
auf der Internet-Seite von der Stadt Brühl.
Sie finden den Vordruck hier:
https://www.bruehl.de/inklusionsbeirat

Die Inklusions-Beauftragte prüft dann:

Ob Sie die Regeln einhalten.
Die Inklusions-Beauftragte ist aber nicht sehr streng. 

Die Stadt Brühl möchte:
Viele Menschen sollen bei der Wahl mitmachen.

Sie können die Inklusions-Beauftragte fragen:
Wenn Sie bei der Wahl mitmachen wollen. 



14.
Dezember

So können Sie Mitglied im Inklusions-Beirat werden

Diese Menschen können Mitglied werden:
	 Menschen mit einer Behinderung. 
	 Oder sie sprechen für einen Menschen mit  
	 Behinderungen: Wenn der Mensch mit Behinderungen  
	 nicht selbst reden kann.
	 Oder Menschen aus der Familie von einem Menschen  
	 mit Behinderungen.
	 Oder Menschen sind die Bezugs-Person 
	  von einem Menschen mit Behinderungen.
	 Oder Menschen arbeiten im  
	 Ehren-Amt für Menschen  
	 mit Behinderungen.

Die Menschen müssen außerdem diese Regel erfüllen:
•	 Die Menschen sind 18 Jahre alt oder älter.
•	 Die Menschen wohnen in der Stadt Brühl.

Auch Menschen aus Organisationen können Mitglied 
im Inklusions-Beirat werden.
Diese Menschen arbeiten für Organisationen:
Die sich um Inklusion in Brühl kümmern.

Machen Sie mit!
Sie wollen selbst Mitglied im Inklusions-Beirat werden:
Sie müssen sich bewerben.
Hierzu gibt es einen wichtigen Termin.
Der Termin ist der 14. Dezember 2025.
Das heißt:
Sie müssen sich vor dem 14. Dezember melden. 
Sie müssen dann pünktlich Ihre Anmeldung abgeben.



Fragen zur Wahl?

Die Inklusions-Beauftragte heißt Frau Apel. 
Frau Apel freut sich: 
Wenn Sie sich für die Wahl interessieren. 
Sie können Frau Apel gerne eine E-Mail schicken.

Ihre Adresse ist: 
inklusionsbeiratswahl@bruehl.de
Sie können sie auch anrufen. 
Ihre Telefonnummer ist: 
02232 79 43 51
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Anmeldung (Bitte leserlich ausfüllen)
zur Wahl des Inklusionsbeirates der Stadt Brühl am 18.03.2026

Name  				    Vorname 

Straße/Hausnummer 

Geburtsdatum

Ich erfülle nachstehende Voraussetzung für die Wahl des 
Inklusionsbeirates der Stadt Brühl. Zutreffendes bitte 
ankreuzen!

	 Ich habe eine Behinderung/Bitte Nachweis beifügen

	Bitte senden Sie mir Unterlagen für eine Briefwahl zu.
	Aufgrund der Schwere meiner Behinderung kann 

ich an der Wahl nicht persönlich teilnehmen. Daher 
beauftrage ich

 

	 Name	 Vorname 

	 in meinem Sinne abzustimmen. 
	 Die bevollmächtigte Person muss ihren Ausweis und 

den Ausweis der wahlberechtigten Person zur Wahl 
mitbringen. 

Datum/Unterschrift

Datum/ ggf. Unterschrift gesetzliche Betreuung
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